

DES PARTENAIRES DE JOIE

L'apôtre Paul écrit une lettre aux Corinthiens leur mentionnant qu'en tant que leader, il ne veut pas contrôler leur foi ou leur dicter ce qu'ils doivent croire. Voici ce qu'il dit en 2 Corinthiens 1 :23 : ***Au lieu de cela nous sommes vos partenaires qui sont appelés à augmenter votre joie. Cela peut être traduit "nous sommes des aides à votre joie".***

Le vrai ministère dans le Royaume de Dieu est d'être des collègues avec ceux que nous servons, travaillant pour voir ces derniers débordant de joie. Il n'y a aucun contrôle que les leaders doivent s'appropriier sur les gens. En fait, que les leaders soient des inspirations par leur vie remplie de la joie de connaître Jésus.

Des partenaires qui augmentent la joie, sont par le fait même une autorité car ils exercent une influence céleste. Il n'est absolument pas nécessaire d'être des dictateurs pour dire aux gens ce qu'ils doivent croire et faire. La pure vérité contenue dans la Parole de Dieu et répandue dans la joie, rejoindra les cœurs pour les fortifier.

Nous sommes des serviteurs et partenaires dans le Royaume des cieux, porteurs d'une bonne nouvelle afin d'augmenter la joie de tous et chacun.
La joie du Seigneur est ma force! Néhémie 8 :10

Que notre vie soit imprégnée de joie!